

"POSTULACION DEL 'CURA' PIZARRO ES UN CATAPILCAZO EXTRAÑÍSIMO"

Enrique Lafourcade dice que el sacerdote es manejado por el PC para quitarle votos a la izquierda

El escritor Enrique Lafourcade, se presentó el pasado viernes en la Octava Feria del Libro, donde sostuvo un interesante diálogo con los escritores regionales, Arturo Volantines y Rogelio Bustos.

Después de su participación en esta Feria, volverá a Santiago, donde terminará de corregir pruebas de su último libro que aparecerá pronto al mercado. Después viajará a Buenos Aires y luego a Madrid.

Conversó con la prensa momentos antes de participar con los citados escritores regionales.

¿Cuál es su opinión respecto de la Ley del Libro que se discute en estos días en el Parlamento?

Dentro de un par de meses la Ley del Libro ya estará funcionando. Ojalá le introduzcan las modificaciones que requiere, en este sentido específico: quitarle poder al gobierno que maneja todos los programas de becas y dineros y darle más representatividad a organizaciones menores comprometidas con la política. El reproche que le hacemos algunos escritores es que estaría subordinando un poco la actividad intelectual a la actividad política. Como el legislador cumple su función para la eternidad ojalá se modifique. No sabemos qué viene hacia adelante.

Pero ¿cómo se siente con este proyecto legal?

A mí no me complica esta ley. Incluso he dicho que tiene aspectos muy positivos, muy buenas, pero no satisface plenamente las aspiraciones de quienes pensamos que la vida intelectual de este país reposa, entre otras cosas, en un instrumento que es el libro. Hay que abrirle paso al libro y la única manera de hacerlo es abaratarlo, en un Chile que todos reconocen está leyendo cada vez menos. Y para lograr eso, hay que quitarle el 18 por ciento del IVA.

En otro orden de cosas, ¿qué opina de la postulación del sacerdote Pizarro a la presidencia de la República?

En una democracia, ¿por qué no un sacerdote? ¿qué tiene de malo que se presente? Ahora, lo que siento es que ese sacerdote está siendo manejado por el Partido Comunista. Eso ya es más delicado, que es un sacerdote manejado por el PC y que está tratando, por todo este movimiento, de quitarle votos a la izquierda, a Lagos, eso es más complicado todavía. Entonces, es un catapilcazo extrañísimo. ¿Qué es lo que viene? ¡Sepa Moya!

"Palomita Blanca" ha sido nuevamente reeditada, después de 20 años. ¿Qué opina de esta publicación?

Obligatoriamente estoy muy contento de que haya vuelto a volar esta paloma. Editorialmente ha vuelto a volar en una edición de lujo que hemos sacado muy hermosa. Antes tenía unas ediciones paupérrimas. Estamos en esta Feria tratando de abrirle paso sobre la base de una oferta especial y hemos bajado el precio.

Casi todos los autores son renuentes a hablar de su próximo libro. ¿Usted qué nos puede decir del suyo?

Yo lo tengo terminado, así que puedo decir que se llama "Mano Bendita" y saldrá dentro de dos meses editado por Planeta en Buenos Aires.

¿Cuál es el tema de ese libro?

La historia de un viejo boxeador chileno, incluye la historia del boxeo de Chile y Latinoamérica, contado en primera persona por el protagonista que tiene el apodo profesional de "Mano Bendita".

¿Qué número viene a ocupar esta obra en su producción literaria?

Sobre tanta y tanta... Como novela es la vigésimo primera. Es un montón de libros, no sé cómo logré hacer tantos.

¿Y cuál juzga usted que es el mejor escrito?

Es difícil. Escrito de modo gramatical, ninguno (sonríe). De modo literario, hay alguno que tiene más fluidez que otro. Estoy buscando un lenguaje transparente, que no se note. Creo que lo he conseguido en parte en "Palomita Blanca", lo conseguí en "La pepita de oro", "Frecuencia Modulada", y en "Mano Bendita" hay cosas conseguidas, pero nunca se logra la perfección. Hacer un libro perfecto es el sueño del pibe. (Texto: José Blanquer)



Enrique Lafourcade estuvo una vez más en la Feria del Libro de La Serena.

"Postulación del "cura" Pizarro es un catapilcazo extrañísimo" [artículo] José Blanquer.

Libros y documentos

AUTORÍA

Lafourcade, Enrique, 1927-2019

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Postulación del "cura" Pizarro es un catapilazo extrañísimo" [artículo] José Blanquer. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)